



ROZONES

Frente dio batalla en Chihuahua

Y en el corte de caja electoral en entidades, destaca el caso de Chihuahua, donde gobierna la panista **Maru Campos**. Y es que en ese estado lo que se aprecia a partir de los números definitivos es que el Frente dio una buena batalla: la diferencia en la elección presidencial, por ejemplo, no fue de 30 sino de 14 puntos, para el Senado la alianza se quedó con primera minoría; en Diputados federales el duelo fue parejo: 5 para la 4T y 4 para el Frente; en diputaciones locales perdió Morena 14-8; en alcaldías, Juárez se la llevaron los guindas, pero las siguientes 5 en tamaño quedaron en manos del Frente, éstas son: Chihuahua capital, Cuauhtémoc, Delicias, Parral y Camargo. La Alianza se llevó además la mayoría de los ayuntamientos, un 56%, que representa el 52 % de la población. Ahí los números de Maru.

Respuesta a asesinato en Coyuca

Y nos cuentan que la concretada ayer por la Fiscalía estatal de Guerrero ha sido una acción relevante. Y es que un juez determinó vincular a proceso a **Jannay "N"**, apodado *La Rubia*, implicado en el asesinato del candidato de la coalición PRI-PAN- PRD a la presidencia municipal de Coyuca de Benítez, demarcación ubicada en la región de la Costa Grande. El homicidio del candidato a edil impactó a la opinión pública, pues fue grabado en video, y por la forma en que se dio, recordó por momentos la ejecución de la que fue víctima **Luis Donald Colosio**. El ataque mortal ocurrió el pasado 29 de mayo, cuando **José Alfredo Cabrera** iba a subirse a un templete para encabezar el acto de cierre de campaña. La acción de ayer en la que se decretó la medida cautelar de prisión preventiva justificada, además de someter a proceso al presunto responsable, manda un mensaje contra la impunidad. Ahí el dato.

¿Cambio o PAN con lo mismo?

Y nos cuentan que en las filas del PAN, donde tendrá que haber un proceso de renovación de la dirigencia tras la debacle electoral, empiezan a configurarse dos posiciones. Una se basa en negación de la realidad del domingo pasado y tratar de construir molinos de viento guinda a los cuales derribar. A esa asocian a la actual dirigencia. Por otro lado, empiezan a surgir voces que ponen sobre la mesa ideas como la siguiente: "O el PAN se reinventa o se muere como opción política competitiva. Debemos entender el impactante mensaje político que mandaron los ciudadanos... Sí veo permanencia, pero con un relanzamiento, un nuevo PAN, una reinención". Quien ha señalado lo anterior es el senador **Damián Zepeda**, quien rechazó desde antes de que se concretara la alianza con el PRI, y ha advertido que ir juntos a los comicios fue un error garrafal. Será que en el albi azul lo tomen en cuenta o tienen razón quienes dicen que habrá aferramiento de la actual dirigencia y por ende "pan con lo mismo". Uf.



Inaceptables amenazas en Jalisco

Para mal, nos comentan, la crisis poselectoral desatada por Morena en Jalisco que ha empezado a tomar caminos oscuros. Y es que resulta que ayer se conoció que la presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, **Paula Ramírez**, recibió amenazas de muerte vía WhastApp. El hecho se conoció en la sesión del Instituto Nacional Electoral, donde reportó el hecho el consejero **Jaime Rivera**: "Leí hace un rato un mensaje que recibí la consejera presidenta de Jalisco, en su WhatsApp, muy ofensivo. Obviamente no voy a repetir las palabras soeces que le dirigen, pero sí quiero señalar que le dirigen amenazas de muerte". Ayer, en esta escalada de confrontación Morena anunció que pediría al INE intervenir para contar los votos en Jalisco. La presidenta del organismo, Guadalupe Taddei, respondió negativamente. Ante estos hechos crecen las posiciones de arropo al árbitro estatal. Éste último, por cierto, continuó el cómputo que arroja el dato de que **Pablo Lemus** ganó. Pendientes.

Alfaro: defensa de la voluntad popular

Y por cierto que en ese tema fue el gobernador **Enrique Alfaro Ramírez** el que anunció que defenderá el voto de los ciudadanos expresado en las urnas el domingo pasado. Esto, luego de que Morena y su candidata a la gubernatura, **Claudia Delgadillo**, denunciaron diversas irregularidades en el proceso. Alfaro, nos comentan, confió en que se respetará la voluntad de los ciudadanos. "Yo confío plenamente en que la voluntad de los jaliscienses se va a respetar, que la vamos a defender todos con toda nuestra fuerza, porque eso no podemos dejarlo en tela de duda. Una vez que la autoridad, la misma que validó el triunfo de la candidata presidencial, de la doctora Sheinbaum, defina quién ganó la elección en Jalisco", afirmó. Ahí el dato.

Perder asideros

Al partido que poco a poco se le acaban los asideros para tratar de rescatar el registro es al PRD. Y es que ayer el INE rechazó la propuesta que hizo la representación de ese partido para que se contaran nuevamente todos los votos de todas las casillas de todas las urnas en todo el país. La respuesta fue que la ley sólo permite realizar esa tarea a los consejos distritales, y que ésta ya se realizó. Llama la atención los visos de desesperación detrás de peticiones como la anterior. Anoche, el dirigente de ese partido, señaló: "El INE debe ser más flexible ante estas exigencias de máxima transparencia. No se les olvide que pueden estar avalando el pelotón de fusilamiento de quienes los vendrán a ejecutar desde el Legislativo. Sobre aviso no hay engaño". Uf.